

LOS MEDICAMENTOS VIAJAN CONTIGO

Con los medicamentos
no se juega
ESTÁ EN TUS MANOS



Si quieres consultar el efecto de un fármaco y su relación con la conducción o consideras necesario un examen de tu estado de salud, ponte en contacto con el Área Sanitaria del Servicio de Prevención:

svr.prevencion@larioja.org

Teléfono del Servicio de Prevención 941 291295

Más información: www.larioja.org/prevencionderiesgos

En ocasiones el estado de salud de la persona puede suponer un riesgo para la conducción. Además, algunos fármacos afectan al sistema nervioso central y pueden provocar efectos secundarios incompatibles con la conducción como mareos, somnolencia, disminución en la rapidez de reflejos, etc.



CONSEJOS GENERALES

La mayor edad, estado de salud (físico y psíquico: fatiga, estrés, estado emocional...) y la sensibilidad individual pueden incrementar los efectos 'adversos' de los fármacos. Igualmente, la forma de dosificarlo, la toma de varios fármacos a la vez (polifarmacia), la automedicación y la ingestión de alcohol durante el tratamiento son también factores de riesgo para la aparición de efectos negativos sobre la conducción y, por tanto, de accidentes.

- ✓ NO CONSUMAS MEDICAMENTOS POR DECISIÓN PROPIA, CONSULTA SIEMPRE A SU MÉDICO O FARMACÉUTICO
- ✓ TOMA LAS DOSIS QUE TE INDICA TU MÉDICO, NO TODAS LAS PERSONAS NECESITAN LA MISMA CANTIDAD
- ✓ RECUERDA QUE INGERIR MÁS DE UN MEDICAMENTO PUEDE FACILITAR LA APARICIÓN DE EFECTOS ADVERSOS
- ✓ TEN PRECAUCIÓN AL EMPEZAR UN TRATAMIENTO O CAMBIAR DE DOSIS.
- ✓ EL CONSUMO DE ALCOHOL AUMENTA LOS EFECTOS ADVERSOS
- ✓ LEE SIEMPRE EL PROSPECTO. ANTE CUALQUIER SÍNTOMA O ANOMALÍA CONSULTA CON TU MÉDICO

